



Pemalang “ Lembaga Penelitian dan pengabdian Masyarakat (LPPM) IAIN Pekalongan menggelar upacara serah terima penerimaan mahasiswa KKN di kantor kecamatan Belik, yang diterima oleh Bapak Camat setempat Heru W Sembodo beserta jajarannya dan masing-masing Kepala Desa yang hadir yang bertempat di Aula pendopo kantor Kecamatan Belik Kabupaten Pemalang , yang menggunakan tema “Pemberdayaan Masyarakat melalui Penguatan Kapasitas Ekonomi Rumah Tangga Berbasis Produk Lokal dan Sumber Daya Alam” pada hari Senin tanggal 07 Oktober 2019. Upacara penerimaan ini sebagai momen sangat penting sekali dikarenakan masyarakat belik memang masih membutuhkan teman-teman Mahasiswa sebagai agent perubahan di Masyarakat.

~ ~ ~ ~ ~ Dalam upacara penerimaan ini Pak Camat mengenalkan satu persatu kepala Desa yang ada di kecamatan belik, upacara penerimaan ini

semoga tidak sekedar simbolis saja tetapi ada kerja nyata bagi para Mahasiswa IAIN Pekalongan untuk mengabdikan di Kecamatan belik ini. IAIN Pekalongan adalah kampus basis Agama tetapi IAIN Pekalongan pun mempunyai Tagline yang merujuk kepada suatu unsur kehidupan yang konkret yaitu dengan tagline Spirituality, Scientific, Nationality, Interpreneurship.

“Dengan adanya anak-anak KKN untuk selalu berinovasi, beradaptasi dan membaur di Masyarakat dengan komunikasi antar warga, jaga nama baik almamater, ciptakan suasana kondusif serta Mengembangkan potensi SDM Khususnya warga kecamatan Belik” ujar Bapak Camat Heru W Sembodo.

Dalam penyerahan kali ini yang mewakili dari pihak LPPM IAIN Pekalongan adalah bapak Amat Zuhri beliau menceritakan sebuah konsep dalam cerita pewayangan yang dalam intinya, anak KKN harus bisa beradaptasi penuh dan memiliki sifat rendah hati serta siap selalu jika dibutuhkan di Masyarakat tidak ketinggalan pula menjaga almamater IAIN Pekalongan untuk para Mahasiswa KKN 47 IAIN Pekalongan.

Adanya KKN ini sebagai komitmen IAIN Pekalongan dalam menjalankan Tri Dharma Perguruan tinggi yaitu pendidikan atau pengajaran, penelitian dan pengabdian masyarakat dan pelaksanaan KKN tidak hanya untuk mempersiapkan calon sarjana, melainkan juga untuk mengembangkan ilmu-ilmu keislaman dan terjadinya *Transformasi sosial* serta sebagai media pembelajaran yang sebenarnya tentang kehidupan di masyarakat bagi mahasiswa peserta KKN.

**(Kelompok 22 Desa Gunungtiga Kec. Belik Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 1)**